



Santiago Creel cancela su gira en Zacatecas por sesión de la Comisión Permanente



El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura del Frente Amplio por México, Santiago Creel, canceló su gira programada para mañana martes a la capital del estado y al municipio de Jerez, ya que se realizará la Comisión Permanente del Congreso de la Unión este 1 de agosto.

De acuerdo con su agenda, el panista tenía previsto reunirse con empresarios del estado, militantes de la alianza PRI, PAN, PRD y medios de comunicación.

Diputados de Morena han pedido reiteradamente que renuncie a la presidencia de la Cámara de Diputados si sigue en campaña, a lo que Santiago Creel ha respondido que eso ocurriría hasta el momento de cumplir con las firmas requeridas para continuar en la contienda por la candidatura presidencial de su partido, pues para entonces será necesario que dedique tiempo completo al proceso que se avecina.

Su presidencia terminará el último día de agosto y el 1 de septiembre comienza el último año legislativo, el cual deberá ser presidido por el PRI. Hasta el momento, Zacatecas ha recibido a tres de las corcholatas presidenciales: Adán Augusto López, con una Plaza de Armas casi vacía, que reunió sólo a 3 mil personas, cuando se llena con 10 mil. Influyó que llegó con dos horas de retraso por sus cambios en agenda. Su principal compromiso fue el de la inseguridad del estado que dice sabe resolver.

En tanto que Claudia Sheinbaum se reunió en su visita con mujeres empresarias, migrantes, enfermeras y maestras para luego trasladarse al multiforo de la feria. En este trayecto había lonas colgadas de los puentes que decían: “Claudia, Zacatecas no te quiere”.

El estado lo gobierna David Monreal, hermano del senador Ricardo Monreal que compite con Sheinbaum por la candidatura presidencial. El mensaje de Claudia se centró en trabajar con las causas y cero impunidad.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

01/08/2023

LEGISLATIVO

Ricardo Monreal ya lleva dos visitas a esta entidad, una a Plateros con el Santo Niño de Fresnillo y a los municipios de Jerez y Ojocaliente con proselitismo en foros juveniles con poca presencia. El panista resaltó que los trabajadores del gobierno fueron enviados a llenar el evento. La otra visita fue a Nochistlán y Tlaltenango a finales de julio, sin agenda pública.

<https://latinus.us/2023/07/31/santiago-creel-cancela-gira-zacatecas-sesion-comision-permanente/>